

令和4年8月16日

中央区長
山本泰人 殿

一般社団法人東京都トラック協会中央支部

支部長 澤幡淳



燃料価格高騰に関する要望書

私たち中央区内のトラック事業者は、区民の暮らしや産業活動を支える エッセンシャルな公共輸送サービスの担い手として、その重要な使命を果たすべく日夜懸命に努力しております。

一方、新型コロナウイルス感染拡大による輸送需要の減少が、事業経営に大きな影響を及ぼしているなか、昨今の燃料価格の高騰を受け、徹底した省エネをはじめとする必死の自助努力にもかかわらず、経営状況は悪化の一途をたどり、今や多くの事業者がまさしく事業存廃の岐路に直面しております。

また、原産国による原油供給の不足に加え、ロシアによるウクライナ侵攻により、原油価格は7年振りの高値水準になり、加えて円安が高騰に拍車をかけております。

このような状況において、経営危機を速やかに打開するためには、中央区に緊急な対策を講じていただくことが必須であり、区民の生活と経済のライフラインとしての機能を果たす私たち自動車運送業界への新型コロナウイルス感染症対応地方創成臨時交付金における「コロナ禍における原油価格・物価高騰対応分」の創設に伴う「燃料費負担の軽減に資する補助制度の創設」を要望いたしますので、格別のご支援を賜りたく、何卒よろしくお願い申し上げます。

以上